

**Café
político****José Fonseca**
jose.fonseca@eleconomista.mx

Justicia, el diablo está en los detalles

El Gobierno de la República y su partido, atrapados por su simplista narrativa han apurado al Congreso para alistar en agosto los dictámenes de los cambios constitucionales y lograr que, sin chistar, se apruebe en septiembre la reforma judicial.

Los "foros" fueron simulación, como "las consultas populares" con que han respaldado tantas decisiones sexenales, pero es tanta la prisa que se desconoce cómo resolverán los cientos de detalles para aterrizar exitosamente una reforma tan radical al sistema de justicia.

El diablo está en los detalles. Hasta los memoriosos agnósticos rezan para que el aterrizaje en el México real de la reforma judicial no sea como el del Insabi que aterrizó tan mal hace dos años que casi derrite al sistema de salud pública de la República.

"No los distraigan", dice Palacio

Una pena que ni siquiera *in pectore* hayan hecho un ejercicio de autocrítica los panistas y algunos personajes de la oposición sobre los errores cometidos durante la campaña presidencial.

Eso explica que figuras del panismo y de la oposición, partidista y no partidista, preparen ofensiva contra la ingeniera **Xóchitl Gálvez** por el pecado de haber llamado a la doctora **Claudia Sheinbaum** la noche del 2 de junio para felicitarla por su triunfo.

Los verdaderos demócratas lo demuestran al aceptar el veredicto de las urnas. Quienes urdieron el reclamo a la ingeniera Gálvez ni siquiera ven como se exhiben. Palacio calla y cumple con aquello de "no distraigas a tu adversario cuando está cometiendo un error".

El sexenal negocio del pago a proveedores

Algunas almas inocentes aseguran que el negocio de todo fin de sexenio con los pagos a proveedores ya no sucede, porque en los tiempos estelares de "la revolución de las conciencias", ha sido exorcizado el maligno espíritu de la codicia.

Era, ¿o es? un negocio simple. A semanas del fin del sexenio se aprovechaba la desesperación del proveedor. "Pago tu adeudo, pero con descuento", decía el codicioso. Pagaba y "el descuento" iba a su personal bolsillo. Así de sencillo.

La pertinente pregunta es: con tanto recorte de salarios y tantos "bonos de fin de sexenio" cancelados por la austeridad republicana, ¿cuántos de frágil vocación para el sacrificado apostolado del servicio público ceden a la demoníaca tentación de la codicia?

Notas en remolino

"Algo que pasó en tres días, creo que catalogarlo de crisis o algo así, pero, como en todo hay que esperar. Nosotros nos estamos preparando para cualquier escenario", dijo ayer la doctora **Claudia Sheinbaum**... Un error más de **Alejandro Encinas** al quejarse porque compareció como testigo ante un tribunal militar. ¿No escuchó el mañanero aval a dicha comparecencia?... El secretario general del SNTE, **Alfonso Cepeda**, dijo en congreso internacional que su objetivo es obtener para los maestros pensiones suficientes y servicio médico de calidad... Por cierto, es probable que en la elección de la dirigencia nacional del sindicato petrolero del próximo octubre vuelva a ganar **Ricardo Aldana**... **Thomas Alva Edison** ideó la fórmula perfecta contra la depresión ocupacional: "No he fracasado. He encontrado 10,000 soluciones que no funcionan" ...